

EDITION FLY BY ALNO

EDITION FLY BY ALNO

Mit Mausklick gelangen Sie zum [Blaetterkatalog]

Erleben Sie die EDITION FLY by ALNO: eine schwebende Küche der neuesten Generation. Design und Architektur werden damit neu gedacht, gestaltet und gelebt. Technisch brillant umgesetzt optisch ein Augenschmaus, ist diese Gestaltungsoption für alle ALNO Programme umsetzbar. Wir zeigen Ihnen jetzt eine der schönsten Arten, diese Neuheit zu kombinieren: ALNO STARLINE mit EDITION FLY by ALNO – ganz pur gestaltet ersetzen in vollendeter Konsequenz Griffmulden die herkömmlichen Griffe. So entsteht eine vollkommene Einheit von Front, Material und schwebendem Korpus. Ein Hochgenuss. Aber sehen Sie selbst ...

Discover EDITION FLY by ALNO: a seemingly weightless kitchen of the latest generation. Design and architecture are re-invented, redesigned and re-embodied. Implemented with technical brilliance and a real feast for the eyes, this design option can be realised with all ALNO ranges. We will now show you one of the most beautiful ways of combining this innovation: ALNO STARLINE with EDITION FLY by Alno – in its purest and most consistent form, recessed grips replace the conventional handles. The result is a perfect union of doors, material and floating carcasses. A sheer delight. But see for yourself ...



reddot design award
winner 2010



product design award

2010

